

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

DR. H.C. HAHN: MEHRHEIT FÜR HERABSENKUNG DES KOMMUNALWAHLALTERS IST DA

07.09.2021

- Freie Demokraten für Kommunalwahlrecht ab 16
- Grüne können sich nicht länger hinter fehlenden Mehrheiten verstecken
- Sinnvolle Kurskorrektur der Parteipolitik

WIESBADEN – "Jetzt muss die Koalition Farbe bekennen, und die Grünen können sich nicht mehr hinter fehlenden Mehrheiten verstecken, was eine Herabsenkung des Kommunalwahlalters auf 16 Jahre betrifft", erklärt Dr. h.c. Jörg-Uwe HAHN, kommunalpolitischer Sprecher der Fraktion der Freien Demokraten im Hessischen Landtag. Er nimmt Bezug auf den heute vorgestellten Vorstoß der SPD für ein kommunales Wahlrecht ab 16 und kündigt Zustimmung der Freien Demokraten an. "Der Parteitag der FDP Hessen hat sich im Frühjahr dieses Jahres positioniert und ein Wahlrecht ab 16 in den Forderungskatalog aufgenommen", erklärt Hahn und ergänzt: "Jugendliche werden in der Politik bislang kaum repräsentiert. Da kann gerade eine Herabsetzung des Wahlalters zu einer sinnvollen Kurskorrektur der Parteipolitik und mehr Generationengerechtigkeit führen."

Hahn erinnert zudem daran, dass auch die Mitgliedschaft in der FDP und anderen Parteien bereits ab 16 Jahren zulässig ist. "Junge Frauen und Männer sind also bereits leidenschaftliche Wahlkämpferinnen und Wahlkämpfer, verfassen Anträge und diskutieren über Wahlprogramme. Sie sollten die Wertschätzung erhalten, die sie verdienen. Dazu gehört die Anerkennung, dass sie zur fundamentalsten Form der politischen Willensbildung fähig sind: der Wahl."

Kontakt:			



Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: presse-fdp@ltg.hessen.de